

PRESIDENTE LAGOS PREOCUPADO POR SITUACIÓN ARGENTINA

El Primer Mandatario dijo esta mañana en Concepción que ha seguido de cerca la crisis en el vecino país y que ha mantenido contactos permanentes para analizar el tema con los mandatarios de Brasil y Uruguay, Fernando Henrique Cardoso y Jorge Batlle, respectivamente.

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, dijo esta mañana a su llegada a Concepción que ha seguido muy de cerca la crisis argentina y que el Gobierno chileno hará un seguimiento de los acontecimientos para resolver la forma de apoyar al vecino país. "Creo, en todo caso, que es una situación que tienen que resolver los argentinos, y nosotros haremos un seguimiento y un apoyo a lo que allí ocurra", dijo el Mandatario en la Octava Región, donde participa en un programa de erradicación de campamentos.

El Jefe de Estado explicó que, no obstante los hechos que ocurren en el vecino país, la reunión de Mercosur que se inicia esta tarde en Montevideo, Uruguay, se realizará tal como estaba planificada. "Ayer el Presidente De la Rúa le indicó al Presidente Batlle que él esperaba asistir a la reunión de Mercosur, pero por cierto habrá que ver la evolución de los hechos durante el día de hoy", explicó el Mandatario.

Al respecto, informó que ha mantenido contactos permanentes con los Presidentes de Brasil, Fernando Henrique Cardoso, y de Uruguay, Jorge Batlle. Al mismo tiempo, indicó que espera reunirse en Montevideo con el mandatario argentino. "Esta reunión va a ser básicamente un análisis político de la situación, más que un análisis económico. De hecho, lo que tenemos en este momento en Montevideo es la reunión de los Cancilleres, previa a la llegada de los Presidentes".

Consultado por la prensa sobre si esta crisis en el vecino país tendría efectos en Chile, el Presidente Lagos sostuvo que cree que ello no ocurrirá, debido a que "afortunadamente se ha producido el desacoplamiento de ambas situaciones económicas y, por lo tanto, no creo que produzca efectos. Los efectos ya se produjeron y lo que puede ocurrir ahora, como resultado de nuevas medidas, es que pueda haber algunos efectos sobre nuestro comercio", dijo.

Con relación al mismo tema, y requerido por la forma como esta situación podría afectar al Mercosur, el Mandatario dijo que ello dependía de cómo se analiza el problema. "Puede ser un debilitamiento si uno de los países está teniendo problemas. Una entidad de integración también puede ser una forma de otros países de colaborar, contribuir y ayudar a sacar de las dificultades a un país. Y desde ese punto de vista, puede ser más fuerte", precisó.